L'ALSACE

85-87, rue de la République BP 84 – 68 502 Guebwiller Ce-dex

Tél. 03.89.76.81.05 Télécopie : 03.89.74.82.42 Courriel: ALSRedactionGUE@lalsace.fr

Internet: www.lalsace.fr Service relations clients:

LES PHARMACIES

Le pharmacien de garde est indiqué sur la porte de toutes les pharmacies. Yous pouvez aussi appeler le 3237 (0,34 € la minute depuis tuitement le site : http://www.pharma68.fr

LES SERVICES CALEO

03.89.62.25.01 (eau) 03.89.62.25.00 (gaz)

LES LOISIRS

CINÉMA LE FLORIVAL Glass: 15 h, 18 h, 20 h 30 Creed II: 14 h 30, 17 h 30, 20 h 30. Mia et le lion blanc: 11 h,

Aquaman: 11 h, 20 h 15. Astérix, le secret de la potion magique : 11 h. A star is born : 17 h. Festival ciné-passion Miraï, ma petite sœur (vost) : 14 h.

Silent Voice (vost): 17 h. Pachamama: 11 h. The Cakemaker (vost) : 20 h 45. **PISCINES**

Guebwiller: de 9 h à 18 h. Ensisheim: de 10 h à 12 h 30. Ungershelm: fermée

Neige

Au Markstein Température : -4°C

Hauteur de nelge : 50 cm en haut des pistes, 35 cm en bas. **Ski alpin:** le domaine skiable ouvert. Remontées mécaniques ouvertes de 9 h à 17 h.

Ski nordique: le domaine ra-quettes, le parc nordique, la liaison vers le Grand Ballon et le secteur Hofried sont ouverts de 9 h à 17 h.

Accès: pneus neige obligatoires. Conditions de circulation ww.inforoute68.fr

SE RENSEIGNER Maison d'accueil du Markstein, Tél. 03.89.82.14.46 ou teleskis.markstein@orange.fr

Au Grand Ballon

Température : -4°C

Hauteur de nelge: 40 cm en haut des pistes, 30 cm en bas. Ski alpin : le domaine est ouvert les mercredis, samedis et diman-ches, de 9 h à 17 h.

SURFER www.lemarkstein.net

TÉLÉTHON

7 948 euros de dons

L'année 2018 a offert, à Guebwiller, une belle édition en faveur du Téléthon avec une bonne participation et une progression de 2000 euros.

Les acteurs, les partenaires et les bénévoles du Téléthon 2018, qui s'est tenu à Guebwiller sur plusieurs jours courant décembre, se sont retrouvés à la mairie de Guebwiller, jeudi soir, à l'occasion de la remise d'un chèque de 7 948,50 € à Aïcha Fritsch, la coordinatrice du Téléthon pour le nord du Haut-Rhin. Le maire, Francis Kleitz, a rele vé la « belle édition 2018, la bonne participation, une OMS très active » et a remercié tous les acteurs et plus précisément son adjointe, Isabelle Schroeder et Rita Visco, la « chef ouvrière » de cette manifesta tion.

Pour Isabelle Schroeder, ce fut une réussite avec un chiffre qui a progressé de 2000 €, « le



Remise du chèque en présence des acteurs et organisateurs du Téléthon à Guebwiller. Photo L'Alsace/B.E.

plus important restant néan-

moins la participation de chacun ». Antoinette Muller, présidente de l'Office municipal privés et institutionnels

Aïcha Fritsch a remercié tous les acteurs et a d'ores et déjà donné rendez-vous au 6 et 7 décembre prochain. « Grâce à cette solidarité partagée par le plus grand nombre, c'est une victoire majeure qui nous renforce dans notre détermination. L'aventure du Téléthon est magnifique, c'est aussi un message d'espoir et de

Bernard ERHARD

Randonnées

Club vosgien Guebwiller leudi 7 février

Sur les hauteurs de Soultzmatt

Le Club vosgien de Guebwiller propose une petite randonnée d'après-midi jeudi 7 février dans la Vallée Noble, L'itinéraire est le suivant : Hagenmühle, Grossfel-sen, Menhir du Langenstein, Gauchmatt, Soultzmatt, maison forestière, chapelle, parc des cerfs, Hagenmühle. Environ sept kilomètres, 50 mètres de dénivelé. Niveau facile.

Rendez-vous et départ de la randonnée à 13 h 30, parking à la sortie de Soultzmatt, direction Wintzfelden (sur la gauche après les Sources de Soultzmatt et avant le carrefour Wintzfelden

Cette sortie sera annulée en cas de mauvais temps ou vigilance orange.

Responsable : Rémy Munck. Tél. 07.82.60.19.27.

Club Rando Florival jeudi 31 janvier Peternit

La prochaine randonnée d'aprèsmidi proposée par Rando Florival aura lieu jeudi 31 janvier au Peternit. Au départ du parking de la Sandgrube, à Guebwiller, les marcheurs rejoindront le col du Bildstoecklé, puis celui du Peternit. De là, si le temps hivernal le permet, ils grimperont jusqu'au Rehbrunnenkopf pour redescen-dre vers Guebwiller. Randonnée sans difficulté.

Rendez-vous à 13 h 30 à Guebwiller, parking de la rue Victor-Hugo. Déplacement jusqu'à la Sandgrube en covoiturage.

Une plaquette détaillée est disponible à l'Office de tourisme ou au Centre communal d'action so-ciale (CCAS) de la Ville Guebwiller.

Les randonnées proposées par Rando Florival sont animées par Pierre Prud'homme qui propose en outre une approche histori-que et culturelle des sites traversés. Elles ont lieu une fois par mois (en théorie le troisième leudi du mois), sur une lournée, avec repas tiré du sac. Leur difficulté est moyenne.

L'inscription est obligatoire, auprès de Pierre Prud'homme au 03.89.76.86.94, courriel pier-re.prudhomme54@free.fr

Conditions de participation : carte de membre Apalib'18 €/an inscription aux randonnées 26 €/an (valable jusqu'au 31 août 2019). Pour participer à cette randonnée, il convient de contacter Pierre Prud'homme, le guide du jour, au 06.88.98.07.10.

Une belle surprise pour Maryline Heyd

Avec les téléphones portables, la communication est de nos jours instantanée et de longue portée. Mais grâce au lâcher de ballons, lors de la manifestation guebwilleroise du Téléthon, une communication d'un autre temps s'est établie entre Maryline Heyd et le jeune Katka, de République Tchèque, qui lui a écrit en français : « Je m'appelle Katka et suis à Klatoz de la République Tchèque. Je découvre ton ballon. Quel est ton âge ? J'ai 15 ans. S'Il vous plaît excuse mon français et j'espère que votre souhait se réalise. Si vous le souhaitez mon adresse... » Après avoir été distinguée jeudi soir avec une petite surprise, la Gue bwilleroise a avoué en aparté : « Je lui ai déjà répondu. »

des sports, a ensuite commenté les chiffres (lire encadré) citant également l'ensemble des partenaires associatifs,

conviction. »

Tous ont ensuite partagé le verre de l'amitié.

Aviculture

Une basse-cour qui vaut le détour

Le groupement des aviculteurs Guebwiller propose encore ce dimanche 20 janvier, de 9 h à 17 h, son exposition annuelle dans la salle de gymnastique 1860 de Guebwiller, Pour cette 39° édition, mise en place vendredi soir, ce sont plus de 210 sulets qui ont été examinés hier matin avec grand soin par les juges Yves Seller (Battenheim) pour les lapins, Michel Foerster (Gelspolshelm) pour la volaille et Gérard Kiehl (Kembs) pour les pigeons. Au regard des premières notations, la cuvée 2018 s'annonce promet-



Photo L'Alsace/Bernard Erhard

En chiffres

Journée de solidarité

2536 €: repas, animations

concert 2435 € et urne 101 €. Espace jeunesse 148 €.

■Manifestations proposées
par les clubs 2607 €: Lions
Club 500 €, SASL Handball

290 €, Rotary Club 200 €, AGIIR Seniors 1013,50 €, Bad-minton Florival 250 €, Club Vosgien 164 € et Nordic Walk

guerite Kuentz 2000 €, Ami-cale du personnel 107 € et CMDP Guebwiller 550 € (course des écoles élémen-

ing Florival 189.50 €. ■Dons 2657 € : dotation Mar

taires).

Les luges ont rendu leur verdict hier après-midi (voir les résultats dans notre édi-

tion de lundi 21 Janvier). Ce dimanche, les organisateurs proposeront une petite restauration ainsi qu'une tombola dotée de nombreux

ORSCHWIHR _

La classe 1938 a fêté ses 80 ans

Les membres de la classe 1938, et leurs conjoint(e) s, ont été accueillis à l'hôtel-restaurant Au beau sélour de Bergholtz-Zell où dans leur Jeunesse Ils se sont retrouvés ou rencontrés lors des bals et surtout de carnaval. C'est à l'initiative de Christiane Simon, Sylviane Ziegler et François

Braun que ce repas, concocté par la cuisinière et propriétaire des lieux M^{mc} Mahrer, a été program-mé afin de terminer l'année 2018 sous de bons auspices. La convivialité était au rendez-vous de cette lournée qui a commencé par une messe en l'honneur des amis disparus. Les échanges de souvenirs et la consultation des albums photos ont agrémenté l'après-midi.

Sportifs à l'honneur

Lors de ses vœux, le maire d'Ors chwihr, Alain Grappe a distingué deux sportifs du village. Gilbert Kubler s'est vu remettre la médaille de la vie associative, médaille de bronze de Jeunesse et Sport pour son engagement depuis de nombreuses années dans le milieu sportif. C'est en 1989 qu'il a pris la présidence de l'AISL d'Orschwihr, association intercommunale sport et loisirs, succédant à Georges Ackermann, Gilbert Kubler, qui a été un des membres fondateurs de cette association, est membre actif tir de la section de tir de l'AISL, entraîneur et arbitre régional depuis 1968.

La deuxième personne récompensée est Hugo Weber, âgé de 14 ans. Hugo a récolté ses meilleurs résultats en athlétis me catégorie benjamin pour la saison 2018 : champion du Haut-Rhin de cross; champion du



Gilbert Kubler (g.) et Hugo Weber (d.) ont été distingués par le maire d'Orschwihr, Alain Grappe, lors de la cérémonie des

Haut-Rhin indoor, lancer de poids et triathlon: champion d'Alsace indoor, lancer de poids: champion interrégionaux indoor, lancer de poids; champion du Haut-Rhin sur piste, 50 m; lancer de disque, lancer de poids et par équipe au relais 4x60m; champion d'Alsa-ce sur piste, 50 m, lancer de disque, triathlon et par équipe au relais 4x60m; champion interrégional de lancer de disque